

Vorankündigung

Hessischer Seglertag 2013 beim Segelclub Mainspitze

Der hessische Seglertag 2013 findet am 16. März beim Segelclub Mainspitze in Gustavsburg statt. Der SCMsp feiert 2013 sein 50 jähriges Bestehen und richtet im Rahmen des Jubiläumsjahres den hessischen Seglertag aus.

Mit 227 Mitgliedern gehört der SCMsp zu den größeren hessischen Segelclubs. Das alte Fort Mainspitze dient dem Verein als Clubhaus. Jugendarbeit, Breitensport, Fahrtensegeln und Ausbildung bilden die Schwerpunkte der Vereinsarbeit. Auf dem Rhein und dem "Acker", den Heimatrevieren des SCMsp werden regelmäßig Regatten ausgerichtet. Der Clubhafen bietet Liegeplätze für Clubboote und die Boote der Mitglieder. Passanten sind ebenfalls willkommen. Der SCMsp ist außerdem Stützpunkt der Kreuzerabteilung des DSV und beteiligt sich an der Initiative "Freundschaft auf dem Wasser".

Der hessische Seglertag beginnt am 16. März 2013 um 10.30 Uhr mit einem Workshop, der diesmal unter dem Motto "Kooperation" steht. Dr. Frank Obst vom Landessportbund Hessen wird ein Referat zum Thema "Schule und Verein" halten. Der SCMsp betreibt Kooperationen mit Schule, Kommunen und befreundeten Vereinen. Der Ausbildungsleiter des SCMsp wird von den hierbei gewonnenen Erfahrungen berichten. Es gibt nachahmenswerte Beispiele von Kooperationen unter den Vereinen und Elterninitiativen, die weiterentwickelt werden können. Die Teilnehmer des Workshops werden sicher viele Anregungen für den eigenen Verein mit nach Hause nehmen können.

Ab 14 Uhr findet die Verbandsversammlung statt. Der Deutsche Segler Verband hat die Teilnahme eines Präsidiumsmitglieds angekündigt. Der DSV begeht 2013 sein 125 jähriges Jubiläum unter dem Motto "Auf Kurs Zukunft". Die Teilnehmer des Seglertages werden somit Informationen aus erster Hand über die zukünftige Ausrichtung des DSV erhalten können. Es steht also zu erwarten, dass es neben den üblichen Regularien auch interessante Diskussionen geben wird.

Die gesellschaftlichen Veränderungen haben die Vereine längst erreicht und nur gemeinsam werden wir in der Lage sein, Herausforderungen wie Ganztagschule, Änderungen in Führerscheinwesen und Verwaltung der Bundeswasserstraßen, demografischer Wandel, kommerzielle Konkurrenz usw. bestehen können. Hessischer Seglerverband und Segelclub Mainspitze freuen sich auf einen interessanten hessischen Seglertag und hoffen auf rege Beteiligung aus den Vereinen.

Reinhard Fuhr